

Kostenfreier Demenz-Pflege-Kurs im März

25.02.2022 14:58 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

Kostenfreier Demenz-Pflege-Kurs im März



St. Elisabeth-Krankenhaus schult nun pflegende Angehörige von Demenzerkrankten

Im März startet das Dorstener St. Elisabeth-Krankenhaus erstmalig mit einem neuen kostenfreien Angebot für pflegende Angehörige von Demenzerkrankten: „Bei den bisherigen Schulungen von pflegenden Angehörigen haben wir bereits viele Erfahrungen gesammelt und nun möchten wir unser Angebot ausweiten. Wir möchten fortan auch Angehörige von Demenzerkrankten dabei unterstützen, den Alltag mit Menschen mit Demenz zu verbessern und diese besser zu verstehen“, erklärt Pflege-Trainerin Monika Nollenberg, die gemeinsam mit Pflege-Trainerin Britta Bellendorf Ansprechpartnerin für Interessierte ist.

Start des Kurses ist Mittwoch, der 9. März. Die beiden nächsten Termine finden am 16. und 23. März jeweils von 10 bis 14 Uhr statt. Anmeldungen nimmt das Team der Familialen Pflege telefonisch unter 02362 29-50876 oder per E-Mail unter ueberleitungspflege.dorsten@kkrn.de entgegen. Voraussetzung ist das Tragen einer FFP2-Maske und alle Teilnehmer benötigen einen aktuellen negativen Schnelltest (nicht älter als 24 Stunden). Direkt am Dorstener St. Elisabeth-Krankenhaus befindet sich ein Testzentrum. Weitere Informationen zu den Testzeiten und zum KKRn-Verbund, zu dem das Dorstener Krankenhaus gehört, finden Interessierte auf www.kkrn.de sowie auf den krankenhauseigenen Social-Media-Kanälen.

Text: KKRn